



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Premier voyage de l'exarque patriarcal d'Afrique à Madagascar



Service de communication du DREE, 19.03.2025. Le métropolite Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique, a entamé sa première visite en République de Madagascar. Il s'agit du 21^e pays africain visité par le métropolite Constantin depuis un an et demi qu'il occupe la fonction d'exarque.

Le 18 mars, l'hierarque est arrivé dans la capitale, Antananarivo. Il est accompagné du père Georges Maximov, président du Département missionnaire de l'exarchat, et de son secrétaire personnel, V.V. Dendiouk.

Selon le site de l'exarchat, Monseigneur rencontrera des représentants officiels et visitera les paroisses de l'éparchie d'Afrique australe, où il célébrera des offices et présidera des réunions du clergé. De plus, le métropolite Constantin s'entretiendra avec plusieurs clercs du Patriarcat d'Alexandrie qui souhaitent

rejoindre l'Église orthodoxe russe.

Le 19 mars à Antananarivo, l'exarque a rencontré l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie à Madagascar et aux Comores, A.V. Andreïev. Le métropolite Constantin et le chef de la mission diplomatique russe ont discuté de la présence de l'Église orthodoxe russe à Madagascar et de la coopération future.

Plusieurs réunions de travail sur le développement des activités de l'exarchat patriarcal d'Afrique sur l'île sont également prévues dans la journée. Le séjour du métropolite en République de Madagascar se poursuivra jusqu'au 28 mars.

Depuis trois ans que l'Exarchat patriarcal d'Afrique est présent à Madagascar, plus de 20 paroisses ont été ouvertes au sein des doyennés Nord et Sud, ainsi qu'une communauté monastique féminine. Au total, 22 prêtres de l'Église orthodoxe russe servent sur l'île. Cinq étudiants malgaches supplémentaires, souhaitant devenir clercs à l'avenir, étudient dans des écoles de théologie en Russie. À l'issue de leur formation, ils retourneront dans leur pays pour exercer une mission pastorale.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92982/>